
Pièces 7 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 85429473

Prix 2 190 000 €

Rueil Malmaison
Maison à vendre (92500)
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Rueil-Malmaison proximité immédiate de la forêt de saint Cucufa. Vous découvrirez

cette  maison  de  style  mansart  rénovée  de  250  m²  habitable,  située  dans  une

impasse  au  calme.  Elle  est  d'une  surface  au  sol  de  300  m2  sur  une  parcelle

d'environ 1000 m2, exposée plein sud, avec un jardin paysagé, une piscine 9X4m

et  un  SPA  6  places.  Au  rez-de-chaussée,  Depuis  le  hall  d'entrée,  dressing  et

toilettes d'invités avec lavabo, belle réception ( 54m²) avec cheminée, ouvrant sur la

terrasse et le jardin orienté sud-ouest, une grande cuisine équipée, un bureau, une

chambre avec sa salle de douche, un WC. ...

Rueil-Malmaison  in  the  immediate  vicinity  of  the  forest  of  Saint  Cucufa.  You  will

discover this completely renovated mansard-style house of 250 m² of living space,

located in a dead-end street in absolute calm. It has a total surface area of ??304

m2  on  a  plot  of  1000  m2,  facing  south,  with  a  landscaped  garden,  a  9X5m

swimming  pool  and  a  6-seater  SPA.On  the  ground  floor,  From the  entrance  hall,

dressing  room  and  guest  toilet  with  sink,  beautiful  reception  room  with  fireplace,

opening onto the terrace and the south-west facing garden, a large fitted kitchen,

an office, a bedroom with its ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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